

WP 14 Nicole Derber

Tagesordnungspunkt: Wahlen Parteirat

Bewerbung um einen Sitz im Parteirat

Nicole Derber

KV Ostholstein

Telefon: 0151 11221331

E-Mail: n.derber@gruene-timmendorfer-strand.de

Geb. am 3. Februar 1978

Dipl.-Psychologin

seit 2007 im Bereich berufliche Qualifizierung und (Wieder-)Eingliederung tätig
seit 2013 als Stellv. Leiterin beim Fortbildungszentrum der Handwerkskammer Lübeck

Seit 2010 Mitglied bei BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN Timmendorfer Strand
Seit 2011 bürgerliches Mitglied im Sozialausschuss Tdf. Strand
2013-2014 Fraktionsvorsitzende Tdf. Strand
Seit 2015 OV-Sprecherin, Tdf. Strand

Seit 2017 Mitglied im Parteirat SH

Seit 2018 Mitglied des Kreistags Ostholstein

Seit 2018 Mitglied der AG Struktur

Seit 2019 Beisitzende im Kreisvorstand Ostholstein

Liebe Freundinnen und Freunde,

als ich mich vor zwei Jahren zum ersten Mal für den Parteirat beworben habe, habe ich gesagt, dass ich gute Visionen für die zukünftige Politik in Schleswig-Holstein entwickeln möchte. Seit letztem Jahr war ich für den Parteirat Mitglied der AG Struktur und habe genau das getan, wofür ich angetreten bin. Ich konnte den LaVo beim Entwickeln von guten Visionen für unsere grüne Politik unterstützen.

Dieser Prozess ist noch nicht abgeschlossen und es ist mir sehr wichtig, weiterhin daran zu arbeiten, unsere Partei zukunftsfähig zu halten. Die wachsenden Mitgliederzahlen und unsere politischen Erfolge machen es unausweichlich, dass wir neben der politischen Arbeit auch über unsere Strukturen und unsere interne Kommunikation nachdenken.

Als Arbeits-, Betriebs- und Organisationspsychologin und systemische Beraterin sind das Themen, in die ich auch meine berufliche Kompetenz einbringen kann. Noch wichtiger sind allerdings die Erfahrungen, die ich auf kommunaler Ebene in verschiedenen Funktionen gemacht habe. Ich kenne die Perspektive auf Ortsebene in Partei und Fraktion ebenso wie die auf Kreisebene.

Inhaltlich setze mich mit Leidenschaft für Gleichberechtigung und Digitalisierung ein. Diese Themen gehen Hand in Hand, wenn wir zum Beispiel darüber nachdenken, wie das Frauenstatut der GRÜNEN auch bei Onlinebeteiligungsverfahren umgesetzt werden sollte oder was getan werden kann, damit Programmierworkshops auch von Mädchen und Frauen ganz selbstverständlich besucht werden.

Als Grüne müssen wir uns aus meiner Sicht dafür einsetzen, dass Digitalisierung nicht nur zu kommerziellen Zwecken vorangetrieben wird, sondern dass sie den Menschen gut tut und allen Menschen zugute kommen kann.

Wir leben in hochpolitischen Zeiten, in denen unsere Demokratie durch rechtsextreme Kräfte einer Belastungsprobe unterzogen wird. Ich will daher auch in den nächsten beiden Jahren daran mitwirken, dass unsere Strukturen es unseren Mitgliedern so leicht und angenehm wie möglich machen, innovative, menschen- und umweltfreundliche Politik zu entwickeln und umzusetzen.

Um dazu beizutragen, bitte ich euch um eure Stimme und euer Vertrauen.